
																																

Protokoll	vom	28.08.2020	
	

 
	
	
	
                       
Datum:        28.08.2020 
 
Ort:              Adecco Zürich 
 
Verfasser:    Edgar Mell 
 
Teilnehmer:  Campaniello Manuela, Hawelka Sigrid, Michéle Rubli,       
                     Erich Roth, Christof Grütz, Susanne Schoppmann  
                     Edgar Mell 
 
Entschuldigt: Miro Barp, Michael Lehmann 
 
Traktanden:  

1. Protokoll der letzten Sitzung 
2. Fachlicher Input 
3. Sponsoring, Statuten & Flayer   
4. Homepage 
5. Kassier  
6. Themen für die nächsten Sitzungen  
7. Nächster Termin  

 
Zu 1.   Das Protokoll der letzten (Zoom) Sitzung wurde angenommen, 
das schriftliche Protokoll ist im Anhang 
 
Zu 2.  Am 17. September findet in der UPK eine Tagung statt mit dem 
Thema  „Wandel – wie Peers die Psychiatrie verändern (werden)“, 
dies wäre auch für MA der Forensik interessant. Susann Schoppmann 
gibt einen kurzen Bericht über ein Interview aus NL. Ein Peer MA, Toon 
Valrafens, gibt einen Erfahrungsbericht, (auch auf YouTube zu sehen, 
leider auf Holländisch). 
CAS Vergleich ZHAW und BFH siehe Anhang.  Evtl. noch CAS in Brugg 
vergleichen. 



Info  von Erich Roth: Eine Prodema Trainer Ausbildung soll im Frühjahr 
2021 starten sowie Corona es erlaubt. 
 
Zu 3. Sponsoring weiterhin von Adecco, wird Manuela Campaniello 
abklären. 
 
Zu 4.  Die Homepage ist Okay, für einen Link für offene Stellen braucht 
Christof Grütz Rückmeldungen von den unterschiedlichen Klinik-
leitungen. 
Christof Grütz wird Fotos von den FPFP Mitglieder machen und auf die 
Homepage setzen. 
Wegen des Lockdowns gab es einen Stopp bei der Flayerentwicklung 
 
Zu 5.  Mitgliederbeiträge sollen für 2020 Corona bedingt mit einem 
Rabatt reduziert werden.  
 
Zu 6.   

• Wie Vorstandsitzung strukturieren 
• Was für einen Nutzen haben die Institutionen von der 

Mitgliedschaft des FPFP 
• Verbindlichkeit 
• Was wird erwartet von jedem einzelnen Mitglied 
• Gemeinsames Ziel formulieren 
• Fachliche Themen wie 1:1 Betreuung bei Zwangsmassnahmen 
• Qualitätsstandart  
• Skill + Gradmix: welche Berufsgruppe macht was und wieviel? 
• Deeskalationsmanagement als Thema? 

 
 
Zu 7. Nächster Termin soll durch einen Doodle festgelegt werden, evtl. 
im Oktober (durch Michael Lehmann) 

 
             

 
 

 
	


